
日本共産党３議席

比例区、紙智子さん・井上さとしさん・山下よしきさん

沖縄選挙区で党推薦の糸数けい子さん

安倍暴走政権に厳しい審判

こんにちは！ 日本共産党の

ご相談はお気軽にお寄せください

2007年8月 3日 №63

〒319-1112

東海村村松2401-2
oona_toukai@yahoo.co.jp

電話･ﾌｧｯｸｽ 029-284-0761

ストップ貧困！ 守れ平和！

紙 智子
（参議院議員）

国民の怒りの審判によって、安倍・自公政権を歴

史的敗北に追いつめる上で、日本共産党の論戦と運動が

大きな力となりました。与党が参議院で過半数割れとなる

中で、「たしかな野党」としてのわが党の役割が、あらた

めて重要になっています。

国民のみなさんの熱い期待に、身の引き締まる思い

です。公約実現と新しい政治の探求に、引き続き

全力でがんばります。最終盤、日立市で支持を訴えた紙智子さん

命と平和を守るため熱い願いに応え全力でがんばります

日本列島は、梅雨明けを前に、

また強大な台風や、国民を震撼

させた大地震で多くの犠牲がで

てしまいました。被災された方々

に心からお見舞いを申し上げま

す。

特に新潟中越沖地震では、柏

崎刈羽原発が、これまで原発関

係者が言っていたことをみごとに否定する「地震に

もろい原発施設」の姿を曝しました。

多数の原子力関連施設を有する本村にとって、原

子力関連施設が発する危険性から住民をどう守るの

か、試され時です。決して侮らず真剣に取り組むよ

う求めて行きたいと思います

梶山正三弁護士〔ごみ弁連会長〕
の講話を聞いて（大名）

7月30日、村主催で丹沢やまなみ法律

事務所の梶山弁護士による「大豊プラ

ントの焼却施設の問題点と今後のとり

組み」についての講話がありました。

お話しから、県が許可を出した大豊

プラントの施設設置計画には数多くの

問題点があることを知り、「廃掃法が

いかに住民生活を軽視し、業者に有利

なものか」あらためて怒りが湧きまし

た。黙っていては、犠牲は住民が被る

ことになります。全村あげての認めな

い運動が求められていると思います。



Ｈさんの場合、どうすればいいのでしょうか

押延のＨさん所有の畑が、異常な水の

流れにより、農道の部分から崩落がおき

ています。サツマイモなどを耕作しても

流れてしまうとのことで、現在は休耕さ

れています。

畑はもともとゆるやかな傾斜地でした

が、上部からの激しい雨水とともに土が

流れ、低いはずの下部には土がたまり、

こんもりと高くなり、水の流れを防いで

います。単に傾斜地がゆえの問題という

のではなく、新たな原因がありそうです。

この畑の上部には、畑地に住宅が立ち並び、下部には産廃の埋め立て跡地があります。こ

の場合、水の流れがどのように変化し、あいだに挟まれた畑に与える影響がどうなるのかな

どきちんと計算され、地権者への説明がされたのか、明らかにする必要があるかと思います。

〈バックナンバーは http://www.jcp-net.jp/ibahoku/toukai/oona/ でお読みいただけます〉

畑地の上部が大きくえぐられている

真ん中の農道から崩落している

学習会と住民組織結成総会を開きます

内容 第１部 弁護士のお話 焼却施設の問題点と今後の方向
第２部 焼却施設建設に反対する住民組織結成総会

ご参加お待ちしています！
廃焼却施設建設反対準備会 代表 菊池一二 待鳥憲一

畑地下部に土がたまりこんもり高くなっている

畑の土が流れて耕作できない


